

25.09.2022: Volleyballjugend füllt die Landkreishalle in HDH

Geschrieben von: Uwe Altenborg

Montag, den 26. September 2022 um 09:46 Uhr

Der Start in die diesjährige BaWü-Spielserie, das größte Talentforderevent in Baden-Württemberg für die männliche Jugend, fand dieses Jahr in Heidenheim statt. Von Heidelberg bis Friedrichshafen, Freiburg bis Heidenheim entsendeten viele Bezirkskader ihre besten Spieler, um eine Stunde gemeinsam zu trainieren und im Anschluss in drei leistungsgerechten Ligen drei Runden "Jeder-gegen-Jeden"

Kleinfeldvolleyball in Viererteams zu spielen. Mit dabei auch zwei Teams der SG VolleyAlb, die in Liga 3 starteten. VA 1 schaffte in Spielrunde 1 erfreulicherweise den Aufstieg in die zweite Liga, wo sie eine Spielrunde wertvolle Erfahrungen sammeln konnten. VA 2 musste zuerst mit einem Spieler weniger antreten und kämpfte aufopferungsvoll um jeden Punkt. Ab Spielrunde 2 wurde das belohnt. Spieler anderer Bezirkskader füllten das Team bei jedem Spiel auf und wurden sofort ins Teams integriert, was die menschliche Qualität der Volleyball-Spielserie verdeutlicht.

Am Ende der dritten Spielrunde durften die beiden dominierenden Mannschaften dieser Spielserie, Nordbadischer Volleyballverband 1 und Südbadischer Volleyballverband 1, vor den Augen aller auf dem Mittelfeld ein echtes Finale ausspielen, welches der SBVV mit 15:9 für sich entschied. Der größte Erfolg des Ausrichters Heidenheimer SB ist allerdings, dass die Heidenheimer Halle mit lauter erschöpften, aber zufriedenen Kindern gefüllt war."

25.09.2022: Volleyballjugend füllt die Landkreishalle in HDH

Geschrieben von: Uwe Altenborg

Montag, den 26. September 2022 um 09:46 Uhr



25.09.2022: Volleyballjugend füllt die Landkreishalle in HDH

Geschrieben von: Uwe Altenborg

Montag, den 26. September 2022 um 09:46 Uhr
